



"Somos escuela construyendo futuro" Año a año la Escuela crece incorporando nuevas divisiones del colegio secundario y ampliando el edificio

NIVEL INICIAL:

El proyecto Educativo del Trencito Verde está orientado a la Educación Física ,como tal se desarrollan cada año desde su creación ,actividades que progresivamente van brindando a los alumnos habilidades y destrezas propias de su edad .

Las mismas se inician en la sala 1,con actividades de Iniciación deportiva una vez a la semana , también una vez al mes realizan clases de Psicomotricidad que se articulan con actividades que los docentes están desarrollando .La sala 5 realiza una vez a la semana actividad deportiva en el Estadio junto a la Primaria

Una vez a la semana las salas de 3 ,4 y 5 realizan actividad de Natación .La sala 5 como ya es habitual en cada ciclo escolar, al iniciar el 2024 comienza un nuevo proyecto que atraviesa todos los grupos del nivel , que se va desarrollando de acuerdo a la edad con distintas salidas y actividades con participación de las familias ,etc

Durante el 2024 se llevó a cabo el proyecto "Mi Buenos Aires Querido, que trajo aparejado paseos a la Boca, los conventillos y todo lo propio de la zona , recorrida por la calle Corrientes, visita a una Tangería, acercamiento al barrio de Caballito la emblemática veleta, el origen del nombre de nuestro barrio, los medios de transporte y el típico Tranvía, objeto de tantas visitas turísticas e historias de otros tiempos.

Dentro del área de Artes visuales se realizó una visita al Museo Perlotti y nos visitó el artista plástico Hugo Alip, que trabajó con los niños en un Taller de Fileteado.

Como todos años , cada grupo elige un nombre para su sala de acuerdo a los contenidos del proyecto participando las familias en la elección del mismo.

La sala 4 y 5 armaron un espacio de votación tarea que desarrollaron en conjunto con las familias.

Las salas 3 realizaron una Biblioteca Rodante y visita a una Biblioteca.También dentro del marco del taller de cocina realizaron una Visita a mis pequeños Chef.

Las salas de 18 meses y 2 años recibieron a los abuelos junto al profesor de Música cerrando el proyecto nos visita un espectáculo musical "Cote te canta".

En el mes de septiembre, celebramos el Día de los Maestros y las Maestras, las familias prepararon un video para homenajearlas junto a un desayuno ofrecido por la Institución.

Octubre un clásico ya, mes de inicio de Intertribus "Tehuelches y Comechingones" las Salas de 5 años del Trencito Verde se unen a la Fiesta de apertura junto a la Primaria, donde los niños de 5 y los nuevos estudiantes reciben su pin característico, la escuela se vistió de verde y rojo, junto a los escudos de los Tehuelches y Comechingones. Durante un mes se realizaron competencias para sumar puntos para la intertribu.

En octubre dando fin a las Intertribus se convocó a las familias de los tres niveles a una Kermesse y juegos inflables, generando un hermoso momento de disfrute.

En noviembre sala 5 realizó el Campa Ferro dentro de las Instalaciones del Instituto iniciando la trayectoria de Campamentos y actividades de vida en la Naturaleza.

En diciembre se realizó la entrega de diplomas a los egresados de la novena promoción del Trencito Verde.

El cierre del año en el Gimnasio Hector Etchart nos encontró cerrando el proyecto Mi Buenos Aires Querido ,con la participación de todos los grupos para disfrute de las familias asistentes .

En esa oportunidad fuimos acompañados por integrantes de la subcomisión de Tango y Folklore del Club, que nos acompañaron con sus danzas acordes a la ocasión.

Durante el ciclo lectivo se realizaron Reuniones de Familias para informar el desenvolvimiento de los grupos y se hizo entrega de las carpetas

El 2025 nos encuentra con el entusiasmo de nuevos proyectos para ofrecer a la comunidad educativa .

Recibimos a 60 nuevos alumnos ,sumándose a la matrícula ya existente ,pasando a tener 18..... matriculados .

Los ingresantes como cada año acompañados con sus familias ,reconocieron poco a poco ,docentes ,espacios ,viviendo el proceso de inicio en su recorrido por el Trencito Verde.

El proyecto 2025 toma un rumbo diferente ,en esta oportunidad tomando como eje la vida natural ,plantas ,animales ,los 4 elementos de la naturaleza (aire,agua ,tierra,fuego)

Desarrolló la clásica votación de nombres de los grupos 3 ,4 y 5 .La sala 1 y 2 los recibió con un personaje propio del proyecto .

En la primer etapa del año se realizaron ,proyectos históricos en las salas más grandes ,para trabajar contenidos propios del nivel sobre el 25 de mayo y el 20 de Junio

Estos proyectos están apoyados por videos ,lectura de libros observación de imágenes ,escenarios lúdicos para dramatizar lo ocurrido en esa época y recorridos espaciales con elementos con colores patrios .

Para cerrar el proyecto de la Bandera se realizó un video con participación de todas las salas ,en algunos casos en participación de las familias .

En el área de Artes Visuales se desarrolló un proyecto sobre el pintor Yayoi ,cerrando el mismo con una actividad con familias .

Se proyectan para el próximo cuatrimestre ,trabajos con diferentes artistas y con una actividad con una Ceramista Karina Uriarte que concurrirá a la escuela .

Cerramos el cuatrimestre con reuniones de padres y entrega de informes evaluativos de los alumnos .

NIVEL PRIMARIO:

Durante el mes de Julio, previo al receso invernal, los alumnos 7mo de la primaria del instituto concurrieron al teatro maipo junto a 1er año del secundario, directivos, docentes y profesores de inglés para ver Come from Away, representación que presentan para escuelas en dicho idioma, con el cual luego presentaron un trabajo en el aula. En el mes de agosto, se realiza el acto en conmemoración al general San Martín el día 16 en el gimnasio de planta baja de la sede social. con presencia de familias de quinto grado que hicieron la representación. En el área de Educación Física, coordinada por el profesor Mariano Arias, se llevaron a cabo las muestras de natación para segundo ciclo, finalizando la misma con un torneo de los estudiantes que querían competir, dentro del segundo ciclo. Se entregaron diplomas por la participación y por puesto que quedaron en el torneo. Durante ese mes se realizó en el gimnasio de PB el acto por el día del maestro, acto en el cual participaron los y las maestras del instituto primario. En educación física, se realizó el intercolegial con 6to y 7mo grado en las instalaciones del Club junto a sus maestras y profesores de educación física, con los colegios Huellas y Sarmiento. Al finalizar la jornada se les entregó de obsequio un banderín del club. Al finalizar el mes convocamos a celebrar el día de la primavera todos juntos compartiendo una merienda y bailando, los chicos concurrieron vestidos a elección, cumpliendo normativas institucionales. Lamentablemente tuvimos que suspender el campamento de segundo ciclo por el clima y cambiarlo para el mes de octubre. En donde pudimos disfrutar de la jornada en PONTEVEDRA, nuestro predio, durante el jueves y viernes. Al finalizar el mes hicimos lo mismo con 1ro, 2do y 3er grado. Se realizaron jornadas de clases abiertas en todos los grados en donde se trabajaron aspectos actitudinales y académicos entre estudiantes y familias acompañados por equipo docente de grados, directivos y en algunos casos equipo de orientación escolar. También se realizó un trabajo interdisciplinario entre las áreas de expresión artística (música y artes visuales), ya que ambas cuentan con talleres por la

tarde. La exposición final de máscaras y música creada por ellos con bombos, también confeccionados por los estudiantes fue filmada y compartida a la comunidad del colegio. Dentro de este marco artístico concurrimos en el MULTI 1 a disfrutar de la orquesta juvenil de caballito y finalizamos con la participación en la noche de los museos en nuestro club, con una intervención textil realizada por los tres niveles que se exhibió en la entrada de la sede. Donde pudimos disfrutar de la música de los profesores del área tanto de primaria como de secundaria. Durante este mes, teatro realizó la muestra anual con 6to grado, sobre la obra LOS ARBOLES MUEREN DE PIE. organizada por la profesora del taller Martina Liguori. Los estudiantes de 7mo grado, realizaron las evaluaciones de FEPBA tanto en Prácticas del lenguaje como en Matemática, obteniendo resultados por arriba de la media esperada. En el mes de octubre, dimos apertura al "Mes de las Intertribus" con una celebración a la que también se unieron las Salas de 5 años del Trencito Verde y por primera vez, los estudiantes de 1er año del nivel medio. Durante las diferentes actividades realizadas, disfrutamos de, jornadas recreativas, jornadas de competencias de deletreo, con sorprendentes resultados, sumaron puntos para ambas tribus diferentes actividades de las áreas curriculares. En este contexto comenzó el proyecto líderes deportivos, en donde séptimo grado acompañó a los estudiantes más chicos liderando las actividades deportivas, y preparándose durante diferentes clases; llevándolas a cabo con los docentes, los últimos viernes del mes. Al finalizar las intertribus salió ganador el equipo de los tehuelches obteniendo la 4ta estrella. Empezamos la articulación entre nivel inicial y primaria realizando actividades de reconocimiento del espacio, juegos, actividades de las áreas de lengua y matemática. Por primera vez, iniciamos el periodo de articulación con nivel medio, concurriendo al espacio del secundario para realizar actividades con los docentes, y muestras de estudiantes, participando docentes y dirección. El área de Inglés también celebró Halloween llamándose FEROWEEN dentro de las tradiciones propias de su cultura. Todos los cursos trabajaron en los orígenes de esta tradición y compartieron juegos típicos. Entre todos, realizaron una cartelera colaborativa, vieron películas e hicieron coreografías. Se realizaron para primer y segundo grado experiencias en la naturaleza con las salidas a Amigos de la Astronomía y una granja. La segunda promoción participó del viaje de egresados a Mendoza, junto a directoras de ambos niveles, coordinador de educación física y profesor de la misma área. Se llevó adelante el Acto Académico de cierre de ciclo, donde nos volvimos a encontrar con las familias para celebrar el camino construido y dar cierre a un año que nos encontró lleno de desafíos. En el mismo se entregaron los Premios Areté y los reconocimientos al esfuerzo de las áreas de Educación Física e Inglés. También, con mucho orgullo se hizo el pase de bandera de 7mo a 6to. Y la entrega de diplomas de la segunda promoción de primaria. En la misma, dieron unas palabras el secretario del club, la representante legal, el presidente y directora del instituto. Al finalizar, se llevó a cabo la fiesta de egresados con las familias, estudiantes, docentes y comisión directiva del club en el gimnasio de planta baja de la sede social y patio de nivel medio Año 2025 Comenzamos el año escolar con cambio de diseño curricular, para el cual concurrimos a capacitaciones y reuniones, implementando también cambio de la plataforma de trabajo aúlico, teniendo un contrato con Santillana Compartir, equipando dos aulas a nivel tecnológico. Inauguramos el cuaderno de convivencia escolar en donde valoramos aspectos positivos y mencionamos las acciones disruptivas, para focalizar en que la convivencia sea más amena. Durante los dos primeros meses se realizaron las reuniones con familias, acto de apertura en el colegio con la presentación del equipo docente. Durante las primeras dos semanas de clase el horario de salida de primer grado fue al mediodía para la adaptación y conocimiento del grupo. Durante los dos primeros bimestres realizamos jornadas de puertas abiertas para poder trabajar familias-estudiantes y escuela juntos. Séptimo grado realizó su último campamento en la casona de Pontevedra con docentes, directivos y personal de educación física el 30 de abril. Quienes en mayo tomaron la promesa de la constitución escolar. La familia de dos estudiantes, que son odontólogos, hicieron dos talleres con los chicos y chicas de la primaria sobre Higiene bucal. Continuamos con la trayectoria del acto institucional del día de la bandera en donde se invitaron a las familias de la escuela primaria y participaron todos los estudiantes en un bello encuentro en donde se desarrolló características de la argentinitud. Y prometieron a la bandera los estudiantes de 4to grado. Entre los tres

niveles el último día antes del receso invernal, tuvimos un trabajo conjunto con muestras, juegos y comidas típicas en una Feria, evento realizado para la comunidad entera de nuestro instituto durante el viernes 18 de julio de 11 a 16 horas. Los docentes bailaron chacareras, cantaron, y celebraron con la comunidad educativa y sus familias. Colaborando también la subcomisión de folklore del club. Cerrando la primera parte del año con un encuentro integrador.